



de Educación de los Angeles para que se los auxilie con Q. 2,000 que se emplearán en gastos de reparación de la casa escolar.

Dictamen desfavorable

Se leyó el dictamen desfavorable de la comisión respectiva, dado en el proyecto que tiende a crear en cantón el distrito de San Isidro.

Proyectos aprobados

Se aprobó en tercer debate el proyecto que suprime el derecho de exportación ó de la concha-perla; lo mismo se hizo en el detalle. Se aprobaron también los proyectos siguientes: el que declara indecuables las tierras aludadas á uno y otro del río Bannano, y el que dá diecisiete hectáreas de terreno á la Municipalidad de Limón.

El que destina una suma para la apertura de un camino de Tres Ríos á las regiones de Avance.

Asunto delicado

Rodríguez (don Rafael).—Hace moción para que se traiga á la vista el proyecto referente á incompatibilidad de municipios y diputados.—Fue rechazada.

Fueron aprobados en segundo debate, el proyecto que el revalida el título de maestra normal á la señorita Paula Briatico.

Se puso en discusión en segundo debate el proyecto que quita el impuesto al ganado flico. Mayoría leyó un extenso y concienzudo discurso en contra del proyecto, concluido el cual se levantó la sesión.

Los martirizados de niños

Una infeliz criatura viviendo sus verdugos

Historia espeluznante

Una de las más bellas manifestaciones de la cultura y del progreso de los pueblos, es el amor, el cariño y hasta abandonan este sagrado deber, no pueden considerarse suficientemente civilizados.

En todas partes hay excepciones que no pueden llamar la atención; pero cuando los casos se repiten con frecuencia, necesario es que la autoridad, por su parte, proceda con toda energía, para escarmiento de los que pudieran hallarse en circunstancias análogas.

Cubierta de barapos y heridas

En una de las Prefecturas, se presentó la niña Hipólita Zapata, de 12 años de edad.

Su cuerpo estaba escaldado, el rostro pálido y enfermizo, llorosa y cubierta de guilipos de ropa desgrajada y sucia, era el cuadro vivo de la miseria y la infamia.

Lesiones y quemaduras

Los empleados de la Prefectura, se conmovieron ante el estado de aquella criatura que refirió una historia espeluznante.

Fue reconocida la niña y se vio que presentaba horribles lesiones y quemaduras, que se habían convertido en úlceras.

Sufrimientos y torturas

La desgraciada criatura, entre sollozos y lágrimas, contó su larga historia de dolores y martirios. Su padre, Joaquín Zapata, se separó de su esposa Pilar Rodríguez.

KODAK

4 por 5 NUEVA
Con todos los accesorios
—se vende á mitad de precio—
Información en esta Administración

El colmo de la maldad

En los castigos que empleaban Joaquín Zapata y M. Jesús Ortiz contra la desventurada criatura, no solamente usaban las manos y los palos, sino que la golpeaban, llegaba hasta el extremo de aplicarle tormentos, como las quemaduras y los asfisos en el cuerpo, que llegó á ulcerarse.

La fuga

Canzada de tan crueles sufrimientos, la niña decidió salir de aquel estado de perseguida, y corrió hacia la Villa de Guadalupe, temerosa que sus verdugos la alcanzáran é hicieran que volviera á continuar su vida de martirios.

El asunto se consignó al Juez competente, en turno, que, no dándonos aplicación, todo el rigor de la ley á los responsables de este escandaloso hecho.

Dr. Enrique Carranza

Despacha todos los días en la Botica Americana, frente á la Iglesia del Carmen, de 12 m. 4 1/2 p. m.

INDISCUBLE

Que los hombres sexualmente débiles, se restablecen; que personas anémicas, se curan; enfermedades del hígado, estreñimiento, resfriado, enfermedades de la sangre con erupciones, anémicos, almorranas dolorosas y enfermedades de los nervios, su curación con los medicamentos del ilustre doctor HAHNEMANN, es evidente.

Úlceras curadas con amamelis y dolores de cabeza vencidos á los 5 minutos.

Para cada enfermedad un específico que todos deben guardar en su casa como reliquia de la salud.

DE VENTA: EN SAN JOSE en la Botica Oriental, y en CARTAGO en la Botica Central, frente al Parque.

The Latin-American Transaction Co.

La Puerta del Sol

Desce U.S. usar ropa interior hecha sobre medida y de superior calidad?
Pues vaya á LA PUERTA DEL SOL.
Desce U.S. comprar artículos para hombre, de losa clases y estilos?
Pues vaya á LA PUERTA DEL SOL.
Este es propiedad de la Biblioteca Nacional y del Centro Litográfico del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

AVISOS ANTERIORES

Se ofrece á la venta un terreno en la Avenida Central, próximo hacia el Oeste del mercado—cerca del antiguo Colegio de San José—con una casa de maderas con Miguel Corrales en la "Fandango" del Galileo.

Se desea tomar en arrendamiento una casa de dos cuartos en un departamento con servicio completo, frente al Canal Central de México, en las cercanías de Parque Marqués—46 v. s.

MOVIMIENTO DIARIO

Oficial.—Se decretó el nuevo reglamento de la Policía de Ciudad y Seguridad de la Costa de San José.—Se acepta la renuncia presentada por don Desiderio Rodríguez, jefe de la Policía de la ciudad de Limón de Chiriquí, y se nombra para su reemplazo don José María Rodríguez Contreras.

También se acepta la presentada por don José Joaquín Llorca contra don Juan Páez, jefe de la Policía de Grecia, y se nombra en su reemplazo á don Manuel Antonio Pérez.

JULIO

29

MERCOLES

Cronica

Promotoría Fiscal.

El Licenciado don Francisco Ferrer regresó del Guanacaste y antes se hizo cargo de la Promotoría Fiscal de este departamento, en reemplazo del don Francisco Ros durante su ausencia.

El Limón.—También regresó de Limón el Secretario de la Camandandía en Jefe, Coronel don Leoncio Bonilla, en compañía de sus apreciables hijos, que pasaban una temporada en aquel puerto.

De Limón.—Por tener que ausentarse del país, como apoderado de mis negocios don Rogelio E. Pardo, José Ríos.—7 y 4.

Alajuela.—Ocupó nuestro agente en Alajuela, desde esta fecha, es el señor don León Fernández, con quien podrán entenderse nuestros abonados y avisadores en todo lo que se refiera á nuestro periódico.

Recepción oficial

El señor Ministro de México pasó una nota al Secretario de Relaciones Exteriores pidiendo se le señalara día y hora para la recepción oficial en que iba a presentarse sus credenciales.

El Secretario de Relaciones Exteriores contestó ayer la nota del señor Ministro de México—dándole que el señor Presidente de la República había señalado el viernes próximo á la 1.ª m. para la recepción.

Sabemos que el señor Ministro de México y demás miembros de la Legación se presentarán á este acto oficial de gran gala.

Fue designado el Subsecretario de Gobernación y Policía, para acompañar al señor Ministro de su residencia en la Casa Presidencial.

Servicio Cablegráfico

Río Janeiro, 27.—El barón Río Branco desmiente la noticia acerca de la invitación extendida al Ministro de Guerra para asistir á maniobras almanas.

Madrid, 27.—Existe excitación entre los sacerdotes á quienes el público acusa de inmoralidades cometidas en muchachos menores de edad dentro del templo.

Sibú.—Confirmase que don Jaime pasó por esta población y conversó con muchos cariños y asistió á una reunión en Guimarães, donde le acompañaron. Llegó marchó en automóvil á San Sebastián y acompañado de diputados, recorrió los paises, despachó su correspondencia y después marchó á Biarritz.

La Paz, Bolivia, 27.—Fernando Guachalla, electo presidente de Bolivia, murió repentinamente el 24 en la noche.

—Debido á la muerte de Guachalla, el actual gobierno de Bolivia probablemente continuará en el poder un año más. Macario Pinilla y Heliodoro Vilasón, son los probables candidatos para el próximo gobierno.

Willenstad, 27.—El crucero holandés Gelderland, zarpó para Puerto Cabello tras el Ministro Reus, expulsado por Castro.

Lisboa, 27.—Una carta autógrafa del Rey Eduardo fue recibida en el Palacio Nacional. Eduardo expresa su pesar de haber sido falsamente informado de la verdadera marcha de los asuntos en Portugal durante la dictadura de Franco. Agrega que si se le hubiera mostrado claramente la situación, en Lisboa, habría vacilado en dar consejos que hubieran impedido la catástrofe.

Berlín, 27.—El correspondiente Cablegrafico comunica de buena fe que durante el Consejo, el Sultán manifestó ayer su intención de abdicar en favor de su hijo predecesor Burhan Eddin.

SIGUEN LAS CARTAS

San José, 15 de julio de 1968.

Señor don Joaquín Arceguías.—P.

Estimado señor: Muy satisfactorio es para mí manifestarle que estoy sumamente satisfecho y contento con la máquina YOST que compré en la Librería de la señora María v. de Lines, la cual conceptúo como la mejor de las que han venido al país, porque reúne condiciones especiales que la colocan sobre las otras. A su extrema sencillez y fácil manejo, une la gran ventaja de que no tiene cinta, y la impresión resulta nítida y bella. Con una mano he aprendido a escribir en pocos días con relativa rapidez.

Con protestas de mi alta consideración y aprecio, me suscribo de Ud. atento y S. S.,

J. B. ROMERO CASAL

Tererán, 27.—Abdul Tahirira, segundo hermano del Sha, vaianamente intentó escaparse del palacio donde estaba apisionado; fué trasladado á una fortaleza. Este intento de huida era parte del plan reciente para derrocar al Sha y proclamar sucesor á Abdul Vidadrostok, 27.—Una banda de chuchucos armados con fusiles rusos, atacó la aldea Chica Kotovo, sobre la bahía Udeh, matando á 30 habitantes.

Carlos Brenes O. y don Carlos Brenes, el cual pudo tener algunos caros sucesos. Es de sentirse lo ocurrido por tratarse de dos caballeros respetables, por quienes nosotros tenemos mucho aprecio.

¿Hubo crimen?

PACACA, julio 28.—(10 p. m.) En la mañana del 23 del corriente, circuló el rumor en esta localidad que María Teresa Navarro, de 3 años y medio de edad, huérfana y al cuidado de la señora Rafaela Artavia, esposa de Rafael Sáenz, había fallecido á causa del excesivo maltrato causado por la Artavia.

El examen externo del cadáver muestra que la niña María Teresa Navarro ha sido víctima de graves abusos y violencia, pero éstas no le ocasionaron la muerte; la cual fue debida á la hepatitis probablemente producida por auto intoxicación gástrica intestinal. La información oportunamente será enviada al conocimiento del juez respectivo.—Corresponsal.

Incidente personal

Después de una vista que hoy ayer en la Sala Primera de Apelaciones pascó, Constantino, 27.—Publicó un Irade imperial en que se convoca á reunión de diputados de la Cámara, de acuerdo con la Constitución de 1876. Panamá, 27.—Archer Harman y el Ministro de Estados Unidos arribaron a bordo del yate Cavalier de Guayaquil. Informan que existen en aquel puerto muy pocos casos de bubónica. Buenos Aires, 27.—Anunciase que el Príncipe Windischgratz fue expulsado del Brasil, no como espía de Argentina, sino á causa de sus relaciones y correspondencia con Jefes del partido imperialista, inclusive el Príncipe Luis de Braganza.

¡¡ GRAN OPORTUNIDAD !!

Venta de una casa en Limón

Se vende el solar N.º 2 de la manzana N.º en Limón con una casa de auto construida en el mismo, por \$ 5,000. Por \$ 4,000 al contado y \$ 1,000 en suaves y resto en el último año. Interesará, al 1 por 100 mensual. Informados: BENNET, ROJAS Y FERRANDEZ, en esta ciudad.

Venta de una casa en San José

Se vende la casa al lado de la calle de la Rescisión poses don Pedro Zamudio. Por la suma de \$ 15,000 colones; se colone al contado y se resto á plazos con 1 por 100 mensual de interés, conforme á las condiciones del comprador. La propiedad se encuentra en el centro de la ciudad, está formada el Alameda La Masera y la Imprenta Aljula, lugar de los más importantes de la capital. Informados: BENNET, ROJAS Y FERRANDEZ, en esta ciudad.

Se alquila

Se tiene conomodo, la parte inferior esplanada del edificio "La Arca"; es un buen punto comercial.—Informados: BENNET, ROJAS Y FERRANDEZ, en esta ciudad.

Gran Remate de Baldíos

A la una de la tarde del sábado ocho de Agosto, en el Juzgado de lo Contencioso Administrativo, se rematarán en lotes de cinco, diez, de veinte y de cien hectáreas cada uno, gracias para denunciar siete mil hectáreas de tierras baldías.

La base es de ocho colones por hectárea, si las gracias se aplican en la comarca de Limón, pero en cualquier baldío del resto de la República, la base resulta á cuatro colones por hectárea, es decir, como á dos colones ochenta céntimos la manzana, en virtud del Decreto N.º 25 de siete de julio último, que dá derecho á adquirir el doble de la cantidad de tierras adquiridas, si las gracias se aplican en todo lugar que no sea la comarca de Limón.

Se admiten posturas á plazos, dando una garantía satisfactoria. El rematador de un derecho de denunciar baldíos, podrá solicitar la adjudicación de los terrenos que escoja, sin necesidad de avalúo ni de remate.

Por poder de la Municipalidad de Alajuela, B. CASORLA.

PODER GENERALISIMO

Alajuela, 27 de julio de 1968.

Durante mi ausencia queda encargado de mis negocios con Poder Generalísimo, don Alberto Ortuño.

Y A VINIERON !!

3 v.—2 G. ORTUÑO.

no los Delegados pero sí la afamada Crema vegetal para el cutis FAVORITA, que es todavía mejor.

Favorita cura los granos, las pecas, las manchas y las escoriaciones y ardores después de afeitarse.

Favorita ensuavia y embellece el cutis.

Favorita es la única crema hoy en día usada por las mississ.

Comprad un frasco hoy, antes que se acabe, donde

ENRIQUE RAWSON, frente al Banco Anglo

IMPRENTA ALSINA, SAN JOSE

LA FAMA

Herrero Hnos.

Este almacén ofrece á su clientela el más completo surtido en gasas, lanillas, corjes de lana y seda, pasamanerías y adornos para toda clase de trajes, encajes finísimos y cuanto se le ocurra al más exigente y elegante. Tiene socio despachador en París.

Esta casa desempeña la Agencia única en Costa Rica de los cigarrillos EMINENTES y de la cerveza HFOBEAU.

ha tomado la decisión de no volver a las andadas.

Uno de los partidarios de Figueres que mayores compromisos y responsabilidades ha contraído de agosto de 1964 a la fecha, es el doctor Belisario U. Suárez y Figueras

Personalidades como Carlos Meléndez y otros amigos de Figueres, se le han retirado. Ninguna persona que se estime en algo, quiere ser su Ministro.

El pueblo y el ejército de El Salvador, manejados por hombres del temperamento de colica de ejército no quieren ayudarle.

En manos de Figueres, El Salvador ha sido humillado y el pueblo no le perdona ningún salvadorense digno.

Recibe la botafeta de Acajutila y Sonsonate en junio de 1967, y se cruza de brazos.

El ordena Estrada Cabrera que destituya al doctor Baltasar Estepanín, Ministro de El Salvador en México, y acata humildemente la orden que le da su amo.

Miembro del ejército de El Salvador en 1888, fuertemente ligado con los Ezeetas y con Regalado, y a pesar de la protección de México dada a El Salvador, él año en las administraciones de estos gobernantes, olvidó los beneficios recibidos y rompió la relación.

En abril de este año ponen en una mazmorra en la Casa de Recogidas de Guatemala a Don Joaquín Urdaneta de López, que tiene vinculaciones con la familia de Figueres, y que es esposa del doctor J. Antonio López Gutiérrez.

Finalmente, ha visto El Salvador en año y seis meses, que Figueres no es más que un instrumento de Estrada Cabrera, instrumento ciego e inconsciente.

Doctor F. E. Fonseca
Especialista en las enfermedades de los niños
Despacho: en la Botica del Comercio.

Vino de Terpina Co.
Las toses crónicas, el asma, la bronquitis y todas las afecciones bronquiales, se curan con este específico de virtualidades suficientemente reconocidas.

El doctor Elias Rojas
Ha trasladado en oficina a la casa que ocupó don Juan J. de Jhong, frente al parquero de la Iglesia del Carmen.

Francisco Alpízar A.
AGENCIADOR PÚBLICO
Ordenes en San José en la Avenida 12 Oeste, nº 171 por correo a San Juan.

La Calidad y Estilo
Las Necesidades... Depósito de
Manual Veiga
San José de Costa Rica
La Más Alta Categoría

La América

para los americanos... del Norte
Una mirada hacia la situación de la América Central y las Indias Occidentales, demostrará que aquellos que han estado pronosticando la necesidad de que los Estados Unidos den a conocer su mano fuerte en esos lugares, es decir, el control en el Caribe, están al punto de ver sus ideas realizadas.

La República de Panamá está peligrosamente al borde de la intervención. Cuba se maneja bajo el brazo director de la gran República americana.

Santo Domingo está pagando sus deudas bajo la dirección de los tlapetesores de aduana americanos. Varias estaciones caroneras han sido establecidas en diversos lugares.

Costa Rica, Nicaragua, Honduras, Guatemala y el resto de la colección de repúblicas al Norte de Panamá, se dirigen a los Estados Unidos en busca de protección, de la misma manera que los pollos se dirigen a la cacería, y ruegan porque no se llegue el día en que el retiro de la Doctrina Monroe, los deje al descubierto para los ataques de las naciones metropolitanas.

Consulado de Nicaragua

Como dijimos en días pasados, el padre de nuestro apreciado amigo licenciado don Luis Cruz Mesa, ha sido nombrado Cónsul General de Nicaragua en Costa Rica con motivo de este

la hermosa finca EL HATILLO que fué de los señores LYON HROS. & Co. FELIPE J. ALVARADO & Co.

En venta Los Pozos Artesianos

QUE ABRE EL ESPECIALISTA INGENIERO Don Rafael Malo Uribe DAÑ AGUA POTABLE ABUNDANTE Y CRISTALINA

LA BUBONICA

no puede llegar donde no hay ratas que la propaguen. Las piezas nuevas con servicio interior de baños y excusados inodoros en la avenida 12 y calle 5ª (calle del Museo Viejo), son las más higienicas y están construidas a prueba de ratas. Se alquilan a caballeros, solamente para oficina y dormitorio. Entenderse con G. C. QUESADA.—Calle 2 nº 250.

A los repastadores y criadores de ganado vacuno

Vendo 5.000 NOVILLOS chontaleños para repastar y hasta 2.000 VACUILLAS de 2 años arriba. CABALLOS abaneros y YEGUAS para cría. San José, 3 de abril de 1968. R. CASTRO F. Apartado de correos nº 75.—Teléfono 46.—Dirección telegráfica CASTROF

MOSACOS Los Mejores y más Baratos son los de la FABRICA de JOSÉ M.ª CASTILLO

¡OJO! ¡MUCHO OJO! No es PAGANDO MAS CARO como se obtiene el mejor artículo, y así lo ha comprendido el público al favorecer preferentemente esta Empresa, la cual es la que MAS FABRICA y MAS VENDE, pues se contenta con ganar poco y vender mucho. Antes de comprar en otra parte, se replica visitar esta Fábrica, situada 50 varas al Noroeste del Mercado. Gran variedad de dibujos y combinaciones. Especialidad en PEDRIN PARA ACERAS. Para precios, condiciones y colocación, entenderse con el Ingeniero LESMES S. JIMENEZ

Gabinete Eléctrico Dental
Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO & DENTISTA
Universidad N. y Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y de Universidad de la Habana

El Comercio, periódico de Manguera, dice lo siguiente: CONSUL GENERAL

El doctor Luis Cruz ha sido nombrado Cónsul General de esta República en Costa Rica, con residencia en San José.

El doctor y general don Luis Cruz, es un sujeto recomendable, bien conocido en Nicaragua.

Aquí se manifestó como un caballero culto, afable, inteligente, hábil e íntegro el empresario.

El inicio y continuó la construcción del Teatro de León que dejó casi terminado, construyó el Mercado de esta capital, mejor ensanchándolo, el Hospital de esta ciudad, edificó aquí y en León varias casas particulares. Además, formó aquí parte de todas las asociaciones que en su época se establecían con algún móvil de progreso. En fin, el doctor Cruz prestó aquí voluntariamente sus servicios al Gobierno como militar, cuando en 1881, se tenían varios disturbios por motivo de la salida de los jesuitas.

El doctor Cruz es un militar de la guerra nacional de 1856, y hermano del célebre juriscónsul del mismo apellido, que en Costa Rica contribuyó por su parte a la elaboración de los Códigos patrios.

El doctor Cruz está condecorado por los Gobiernos de Guatemala y El Salvador como uno de los valientes de la diécha guerra nacional. Recordamos a propósito de lo dicho, un incidente en que entra Rubén Darío. Quejase al señor Cruz de que no obstante sus buenos servicios al país, alguno le había atacado por la prensa. Entonces Darío inmediatamente le dijo:

Doctor Cruz ¡tú ni tu ni mis; Deje a esos descazados. Que evindian desesperados Las cruxes que tiene Cruz.

la hermosa finca EL HATILLO que fué de los señores LYON HROS. & Co. FELIPE J. ALVARADO & Co.

Los Pozos Artesianos

QUE ABRE EL ESPECIALISTA INGENIERO Don Rafael Malo Uribe DAÑ AGUA POTABLE ABUNDANTE Y CRISTALINA

LA BUBONICA

no puede llegar donde no hay ratas que la propaguen. Las piezas nuevas con servicio interior de baños y excusados inodoros en la avenida 12 y calle 5ª (calle del Museo Viejo), son las más higienicas y están construidas a prueba de ratas. Se alquilan a caballeros, solamente para oficina y dormitorio. Entenderse con G. C. QUESADA.—Calle 2 nº 250.

A los repastadores y criadores de ganado vacuno

Vendo 5.000 NOVILLOS chontaleños para repastar y hasta 2.000 VACUILLAS de 2 años arriba. CABALLOS abaneros y YEGUAS para cría. San José, 3 de abril de 1968. R. CASTRO F. Apartado de correos nº 75.—Teléfono 46.—Dirección telegráfica CASTROF

MOSACOS Los Mejores y más Baratos son los de la FABRICA de JOSÉ M.ª CASTILLO

¡OJO! ¡MUCHO OJO! No es PAGANDO MAS CARO como se obtiene el mejor artículo, y así lo ha comprendido el público al favorecer preferentemente esta Empresa, la cual es la que MAS FABRICA y MAS VENDE, pues se contenta con ganar poco y vender mucho. Antes de comprar en otra parte, se replica visitar esta Fábrica, situada 50 varas al Noroeste del Mercado. Gran variedad de dibujos y combinaciones. Especialidad en PEDRIN PARA ACERAS. Para precios, condiciones y colocación, entenderse con el Ingeniero LESMES S. JIMENEZ

Gabinete Eléctrico Dental
Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO & DENTISTA
Universidad N. y Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y de Universidad de la Habana

EL IRAZU Felipe Martin CARTAGO, COSTA RICA Tienda de Novedades

¡En las fiestas que venden aminor, también compra queda satisfecho de la buena pívoro que consume siempre en el EL IRAZU. A las familias que están de temporada, se los recomendamos VUELTA EL IRAZU antes de hacer sus compras.

GRAN FABRICA DE CERVEZAS RAUTAU
Fábrica de hielo y de Águas Gaseosas
LAGER BIER, BLANCA y MARCA ESTRELLA

E Galito

A mis favorecedores Envíos libres de porte, con atención especial
Estoy a las órdenes de las personas que me honran con sus pedidos. En Limón, al lado de la Botica Internacional, a los mismos precios. En San José, 50 varas al Oeste de la Botica La Violeta, Avenida Central, frente al despacho que fué del Dr. Fris. Ordemes por correo, al Apartado 179 en San José, ó al Apartado 188 en Limón. Emilio Artavia.

Empresa Funeraria Nacional DE CARLOS ARIAS G.

Esta empresa está en posibilidad de satisfacer todas las necesidades de sus clientes. Tiene fíbrica de maletas, colchones y drapados de marfil. Ofrece también un excelente servicio de crucales para puerco. Costeado y renovado surtido de calas funerarias. CARTAGO, COSTA RICA

Tienda de don Narciso Esquivel "REX"

la última novedad en Casimires, buenos, bonitos y baratos, ya llegaron a la tienda de don Narciso.

Cigarrería EL PROGRESO FLOR DE CUBA

Por cada vapor se reciben cigarrillos de otras acreditadas marcas. Surtido fresco de Puros, Picadita, Brevia y Cigarrillos Turcos. El mejor te Ridgway — Betún Cobra — Discos Victor

Cochería y Carrocería DE A. LANDERGEN

Teléfono 31, 50 v. al N. de la Telegraph. Ofrece un público sus elegantes coches de paseo, landas, berlines, volantes y vehículos para turismo. Dr. ROBERTO FONSECA CALVO Médico-Cirujano

BOTICA UNIVERSAL

Lado suroeste del Mercado Esmerado despacho de recetas Medicamentos puros y frescos Surtido completo B. FERNANDEZ S., FARMACÉUTICO

W. STEINWORTH & Hno. - Limón IMPORTADORES ALMACÉN DE ABARROTES Y GÉNEROS

Convenzase Ud de que el mejor techo se construye con pizarras artificiales de FIBROCEMENTO y el mejor cielo raso ó tabique con grandes láminas del mismo material. ALFONSO IGLESIAS T. Agente.

¡Ojo Ojo Ojo!

Habiendo pasado a mi propiedad la conocida fábrica de elaborar cacao "Las Dos Antillas" tengo el gusto de ofrecer al público y en especial a su clientela, el cumplimiento exacto en los pedidos que se me hagan, garantizando la calidad y pureza del artículo. San José, Avenida 5ª Nº 188.—ADELA A. DE JIMENEZ.

Casa de Salud

Este importante establecimiento de salud está totalmente reformado por el Pájico Central, en donde con un amplio y cómodo local, los pacientes disfrutaran de una excelente atención que los sublevará de su enfermedad. TOLEDO LOPEZ y E. URIBE